

## Neues Meldesystem

Der Landeselternausschuss hat ein neues Meldesystem eingerichtet, mit dem zukünftig der Unterrichtsausfall, Gewaltvorfälle und Beschwerden direkt an den Landeselternausschuss und an die Senatsverwaltung für Bildung, Wissenschaft und Forschung gemeldet werden können.

Die einzelnen Formulare sind auf der Internetseite des Landeselternausschusses zu finden:

- [Unterrichtsausfall](#)
- [Gewaltvorfälle an Berliner Schulen](#)
- [Beschwerde über Missstände an Schulen oder in der Bildungsverwaltung](#)